

Altdorf, 21. März 2017 / Bn1

Medienmitteilung Nr. 39 / 2017

Gemeinde: Isenthal

Kollision auf der Autobahn A2 – niemand verletzt

Am Montagmorgen, 20. März 2017, kurz nach 08.00 Uhr, fuhr die Lenkerin eines Personenwagens mit luxemburgischen Kontrollschildern im Seelisbergtunnel in Richtung Süd. Die Lenkerin war auf der Überholspur unterwegs, als das Fahrzeug aus zurzeit unbekanntem Gründen zu weit nach rechts geriet. In der Folge kam es zu einer seitlichen Kollision mit einem korrekt fahrenden Sattelmotorfahrzeug. Verletzt wurde niemand. Der Sachschaden beträgt rund 10'000 Franken.